

天童市立高擶小学校 学校だより No.4 令和6年 7月25日 校 長 齊藤厚志

1 学期に身に付けた力を夏休み・2 学期へ ~保護者のみなさんのご理解・ご協力に感謝いたします~

本日、1学期の終業式を行い、いよいよ明日からは夏休みです。夏の暑さが厳しさを増している現状などを受け、今年度は32日間設定しました。ぜひ事故なく、楽しく充実した夏休みになるよう、各ご家庭でもご指導くださるようお願いいたします。1学期中は、私が体調を崩して1か月以上も入院し学校を離れることになり、大変ご迷惑をおかけしました。その分を少しでも取り返せるよう、これからの学校づくりに取り組んで参ります。

1 学期を振り返って『児童代表の言葉』

たのしかった1がっき

わたしは、1ねんせいになってから、あたらしいともだちがたくさんできました。いまは、まいにちともだちとあそんだりべんきょうしたりできることがたのしいです。

べんきょうでたのしかったことは、2つあります。

1つめは、さんすうのたしざんとひきざんです。おうちでもれんしゅうをしたら、けいさんカードがすらすらよめるようになりました。じぶんのノートにもんだいをうつしてれんしゅ

ノゆ

うするときもあります。はなまるをもらうと、とてもうれしいきもちになります。 2つめは、こくごで「おおきなかぶ」と「おむすびころりん」のげきをしたことです。 ながいおはなしも、はきはきとあんしょうすることができるようになりました。ともだち

と、ことばやうごきをかんがえて、たのしいげきをはっぴょうしました。

うんどうでは、そくてんやだるまころがりができるようになりました。できるとうれ しくなって、もっとがんばりたいなというきもちになりました。

2がっきも、あたらしいべんきょうにどんどんチャレンジしていきたいです。

1学期がんばったこと

3年 児童代表

わたしが1学期がんばりたいとおもったことは、算数とあいさつです。

わたしは、算数が苦手です。テストの点数もあまり良くありませんでした。なので、 授業中に先生の話をよく聞くようにしました。そうすると、じゅぎょうがわかりやすくな り、テストの点数もたかくなってきました。そして、算数の勉強が楽しくなってきました。 これからも、先生の話をしっかり聞いて、苦手な算数をがんばっていきたいです。



あいさつでは、見守り隊のみなさんや地いきのみなさんに元気にあいさつすることで、毎日気持ちよくとうこうできます。家でも、家族が気持ちよく生活できるように、「いただきます」や「ありがとう」など、あいさつをしています。すると、家族と楽しく話をすることが増えました。これからもあいさつをがんばっていきたいです。

これで、わたしの1学期がんばったことの話をおわります。

1年 児童代表

『1学期 終業式 校長の話』

みなさん、おはようございます。今日は、1学期の最後の日、高擶小のみんなが体育館で顔を合わせて終業式を行えるよう、できるだけ暑くない早い時間に集まってもらいました。

さて、1学期の学校生活はどうでしたか。どんな力が身に付きましたか。各クラスでも、自分自身を振り返り、よかったところ、改善すべきところなどを確認する時間があったのではないでしょうか。一人一人、自己評価は違うかと思いま



すが、その評価を大切にし、夏休み、そして、2学期につなげ、みなさん一人一人がさら に成長していってほしいと思っています。



私自身を振り返ると、1か月以上も入院してしまい、みなさんや先生方に、大変ご迷惑をおかけしました。だから、退院できて、今こうしてみなさんの前に立つことができるのはとてもうれしいことです。しかし、信頼できるみなさんだから話をしますが、実は、入院していろいろ検査した結果、小腸というところに新たな病気が見つかってしまいました。そのため、食事制限をしなくてはいけなくなり、油っこかったり食物繊維が多かったり刺激が強かったりして、少しでも

胃腸に負担のかかる食品は食べられなくなってしまいました。もちろん様々な食材を使っている給食は食べられず、胃腸にできるだけ負担の少ない食材で作ってもらった弁当を毎日持ってきています。

自分の大好物の、お酒や、炭酸飲料、コーヒー、うなぎのかば焼き、カルビなどの焼肉、ラーメン、そば、カレーライス、コロッケ、他にもたくさんありますが、食べたくても食べられません。そのように、今まで当たり前だったことができない、という毎日を送っています。みなさんが、日頃家庭や学校で当たり前にいろいろなものを食べたり飲んだりできるのは、とっても幸せなことだと思います。

のは、とっても幸せなことだと思います。 食べる・飲むだけでなく、みなさんが日頃当たり前にやっていることで、実は当たり前ではなくとても幸せなことなんだなあということが、他にもたくさんあります。この機会に自分の生活を見つめ直し、他にどんなことがあるか、後でいいのでぜひ一人一人考えてみてください。



明日からは、いよいよ夏休みです。これまでもみなさんに 呼びかけているように、自分の命、他の人の命を大切にして ください。ルールやマナーを守りながら生活し、熱中症に気

をつけ、水の事故や交通事故に絶対に遭わないでください。長い休みを利用して、学校の

共通の課題だけでなく、自分で考えた、時間をかけて深くじっくり取り組める課題などにも、ぜひ挑戦してください。そして、いつもより長い32日間という夏休みを、楽しく充実した時間にしてほしいと思っています。

それでは、来月の8月27日、この体育館に、また笑顔で 集合しましょう。この1学期、みなさん、本当にお疲れ様で した。そして、本当にありがとうございました





















ライアン先生とのお別れ会

天童市のALTとして、子供たちが英語を好きになるよう、担任の先生方と協力しながら、楽しくわかりやすい授業づくりに取り組んでくださいました。この度、5年間の勤務を終え、故郷のニュージーランドに帰られることになりました。これまで本当にありがとうございました。 Thank you so much for everything, Ryan.